

ABSTRAK

Anggi Yadika (1208030025). 2024. PENGARUH BANTUAN SOSIAL PROGRAM KELUARGA HARAPAN TERHADAP KETERGANTUNGAN MASYARAKAT (Penelitian di Desa Waru Jaya Kecamatan Parung Kabupaten Bogor, Program Keluarga Harapan (PKH) membantu banyak penduduk berpenghasilan rendah. Namun, kurangnya sosialisasi dan pendataan yang tidak tepat menyebabkan konflik dan kecemburuan sosial, serta ketergantungan masyarakat pada bantuan, menghambat tujuan pemberdayaan dan kemandirian.

Penelitian ini dilakukan untuk dapat mengetahui tanggapan persepsi penerima bantuan sosial PKH dan tingkat ketergantungan masyarakat di Desa Waru Jaya Kecamatan Parung Kabupaten Bogor. Selain itu, untuk mengetahui pengaruh bantuan PKH terhadap ketergantungan masyarakat di Desa Waru Jaya Kecamatan Parung Kabupaten Bogor.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori dependensi atau ketergantungan sosial dari Theotonio Dos Santos yang menjelaskan bahwa adanya hubungan antara ketidakmampuan perkembangan perekonomian dengan perkembangan zaman.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan metode penelitian asosiatif. Jumlah sampel sebanyak 83. Pengujian analisis dengan menggunakan uji data penelitian, uji koefisien determinasi, dan uji hipotesis. Teknik analisisnya menggunakan uji regresi linier sederhana. Data yang diperoleh dari penelitian ini melalui data primer yang didapatkan dari kuesioner dan dilengkapi dengan data sekunder yang didapatkan melalui penelitian terdahulu, buku, jurnal-jurnal atau artikel dari *website* yang sesuai dengan kebutuhan peneliti.

Bantuan sosial Program Keluarga Harapan sudah berada pada interval yang dikategorikan tinggi, merujuk pada hasil perhitungan yang menunjukkan bahwa skor total sebesar 85,5%. Ketergantungan masyarakat juga berada pada interval tinggi, dengan hasil perhitungan menunjukkan skor total sebesar 86,4. Bantuan sosial Program Keluarga Harapan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap ketergantungan masyarakat di Desa Waru Jaya, Kecamatan Parung, Kabupaten Bogor, dibuktikan dengan kontribusi pengaruh variabel bantuan sosial Program Keluarga Harapan (X) terhadap ketergantungan masyarakat (Y) sebesar 35,5%, sementara sisanya yaitu 64,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Bantuan Sosial Program Keluarga Harapan, Ketergantungan, Pengaruh